

## Más de 1.500 escolares participan en talleres de educación afectivo sexual

24/01/2022



Imagen de archivo de Alba García | J.C.

Más de 1.500 estudiantes de Educación Infantil y Primaria de Elda participaron en el primer trimestre del curso en **talleres de educación afectivo sexual organizados por el Ayuntamiento de Elda**, a través de la Concejalía de Igualdad y del Consejo Sectorial de la Mujer y por la Igualdad. Los centros que se sumaron son **Juan Rico y Amat, Miguel Hernández, Miguel Servet, Santo Negro y Nuevo Almafrá**. Se prevé que a partir del próximo mes de febrero participe el resto de alumnado de los colegios. Además, se ofrecerá formación a las familias del alumnado de Educación Especial.

Los contenidos generales de los talleres, adaptados a

cada edad escolar, tienen que ver con el conocimiento del cuerpo y las diferencias con otras personas, el desarrollo de hábitos de cuidado e higiene, la identificación de lazos afectivos y los límites en las interacciones con otras personas, entre otras. La concejala de Igualdad y Mujer, **Alba García**, ha dicho que "es fundamental que en el sistema educativo haya contenidos relacionados con las emociones, la sexualidad, la autoestima, la igualdad... Por eso, desde el Ayuntamiento de Elda se apuesta por ofrecer talleres impartidos por profesionales, en este caso psicólogas y sexólogas con formación en perspectiva de género que aborden, por ejemplo, el problema que supone el acceso

de menores a la pornografía a edades tempranas con la correspondiente cosificación del cuerpo de las mujeres”.